



西俣っ子

元気な子
優しい子
チャレンジする子

台湾萬大（ワング）小が来てくれたよ

校長 松元優彦（まつもとまさひこ）

台湾の萬大小学校と令和4年に姉妹校になりました。令和5年にはテレビ電話で交流をして、いよいよ令和6年。

萬大小学校の4年生から6年生の16名が2泊3日で西俣小に来てくれました。

最初はぎこちなかった子どもたちも一緒に活動を通して徐々に笑顔が増えてきました。



じゃんけん列車で笑顔

様々な活動を通して

2日間は習字体験をしたり、おにぎりづくりをしたり、一緒に歌やダンスを楽しんだり、七夕飾りを作ったり…。

子どもたちからは『手を洗って』を『ハンドごしごし』と言ったら通じた。『書写のときに『スモール』や『ビッグ』などの言葉を使ってやり取りができた。』などの感想が聞かれ、一生懸命にコミュニケーションをとろうとする姿がたくさん見られました。



左は習字体験。右はおにぎりづくり

ホームステイで

西俣小の6家族に萩塚町の大迫さんを入れた7家族が16人のうち14人をホームステイさせていただきました。ホームステイ先では色々なドラマがあり、「ホームステイで1日目の夜にアーチーと〇〇〇〇が同じ格好で寝ていて、みんな笑っていた。」「百均で卵焼きのキーホルダーを見つけて笑った。お会計の仕方を教えた。」などの感想が聞かれました。



車に乗り込みホームステイ先へ

まとめとして

「日本人じゃないし、どんな人が分からないから不安だったけど、台湾の人と仲良くなれて、また会いたくなった。」「最初は日本語が伝わらない相手と友だちになれるかなあと不安だったが、いろんな人たちと友だちになってまた交流したいなあとと思った。」「短い間だったけどとても楽しくていい時間だった。お別れするときとても悲しかった。みんなバスにずっと手を振っていた。」「

子どもたちの感想です。心温まる交流ができて本当に嬉しかったです。台湾が身近になったような気がします。この2日間の交流はこれからも子どもたちの心にずっと残り続けることでしょう。

〒893-0035 鹿屋市飯隈町2976番地

TEL (0994) 49-2004

FAX (0994) 49-3549

E-mail nishimata_es@edu-kanoya.net

西俣小の子は
・思いやりのある子
・よく考える子
・ねばり強い子



9月の生活目標
礼儀正しいあいさつをしよう
9月の保健目標
けがを予防しよう



10月 行事予定

【学校行事】

- 1日（火）運動会予行練習①②
- 3日（木）運動会会場作り⑥
- 6日（日）第102回秋季大運動会
- 7日（月）振替休日
- 8日（火）身体計測・視力検査（②低、③中、④高）

- 12日（土）土曜授業
- 16日（水）第3回芸術鑑賞会②③

「パフォーマンスショー」

※家庭教育学級を兼ねています。保護者の皆様のお越しをお待ちしています。

- 25日（水）ほたる号来校
市陸上記録会（5・6年）



元気にスタート！

43日間の夏休みが終わり、にぎやかな子どもたちの声が校舎に響き渡りました。きっと楽しい思い出がたくさんできたことでしょう。何より40名全員が大きなけがや事故等なく、元気に2学期をスタートできたことが一番嬉しいことです。さあ、いよいよ2学期が始まりました。運動会、マラソン大会と大きな行事が盛りだくさんです。2学期も西俣っ子らしく、『元気』『やさしさ』『チャレンジ』を胸に、心に残る思い出を作りたいものです。今後も、職員一丸となって、子どもたちの健全な育成に向けて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様の御理解、御協力をこれからもよろしくお願いいたします。

「全国学力・学習状況調査」結果【6年生対象】

	国語	算数
本校	79%	79%
県	69%	62%
全国	67.7%	63.4%



主体的・対話的な力！

上記の表は、文部科学省が日本全国で小学6年生と中学3年生全員を対象に実施している「全国学力・学習状況調査」の今年度の結果です。本校は、国語科、算数科ともに全国平均を上回る結果になりました。

本校では、これまで「主体的・対話的な力」の育成を目指して取り組んできました。子どもたちが学び方を身に付け、何を学ぶかをしっかりと捉え、試行錯誤しながら解決へと向かい、自ら進んで学びを広げる姿です。その力を発揮できた成果だと思えます。今後も、「主体的・対話的な力」の育成に向けて取り組んでまいります。

西俣パワーに感謝！

きれいな学校になりました！

8月18日（日）の愛校作業には、朝早くから保護者の皆様、子どもたち、そして地域の皆様にたくさんの御協力をいただきました。ありがとうございました。校庭周辺の除草や樹木の剪定等、日頃なかなか十分にできない場所が、見違えるようにさっぱり、すっきりとなりました。おかげさまで、きれいな環境の中で2学期をスタートすることができました。皆様のあたたかい御協力に心から感謝申し上げます。



熱中症対策をしっかりと！

まだまだ暑い日が続きますが、さっそく運動会練習が始まります。昨年度同様、今年も一日開催です。子どもたちの活躍の場はもちろんですが、学校、保護者、地域が一つになって楽しめる運動会を目指して頑張っていきます。そんな毎日を元気に過ごすために、熱中症対策をしっかりとしたいものです。水分補給のための水筒（中身はお茶かまたは水）を必ず持たせてください。お子さんに合わせた量の加減もよろしくお願いいたします。

※熱中症を予防するために！⇒ ①水筒 ②帽子 ③汗拭きタオル

